



## FLORALER KERZENLEUCHTER GUSTAV GURSCHNER UM 1900

€28.000,00

Floraler Kerzenleuchter fünfflammig, Gustav Gurschner, Berndorfer Metallwarenfabrik, Mod.Nr. 110 (550), patinierte Bronze, um 1900, signiert

Mit dem floralen Kerzenleuchter zeigt Gustav Gurschner einen, in seinen Entwürfen wiederkehrenden, Aufbau.

Auf hohen schlanken Strängen erhebt sich ein rechteckig wirkendes, exakt abgegrenztes Haupt mit floralen Elementen. In seiner streng komponierten Erscheinung stellt der Leuchter ein beeindruckendes Beispiel für den floralen Jugendstil dar, der verglichen mit dem französischen Art Nouveaux, weniger verspielt wirkt. Der runde Sockel, dem die beiden goldfarbenen Stränge entspringen, erscheint in dunkler Bronze. Ellipsenförmig treffen sich die beiden Teile des Stammes, um sich geziert von zartblättrigen Blüten zu verästeln. Fünf Tüllen schließen das Werk an der Oberkante ab und spannen durch ihre dunkle Farbe einen schönen Rahmen zum unteren Abschluss.

Die beeindruckende Höhe von 46 cm und die äußerst ausgeglichenen Proportionen verleihen dem Kerzenleuchter einen außergewöhnlichen Ausdruck. Besonders faszinierend wirkt das dominante Haupt des Leuchters im Gegensatz zu den zarten Säulen. Das Spiel mit geometrischen Formen, Symmetrie und der fantasievollen Blütenpracht gelingt Gustav Gurschner in höchster Perfektion.





## NIKOLAUS KOLHAMMER SEIT WIEN 2006







## NIKOLAUS KOLHAMMER SEIT WIEN 2006



## NIKOLAUS KOLHAMMER SEIT WIEN 2006

